



16.04.2021

## Firmung 2021 in der Pfarrgemeinde St. Franziskus-Xaverius

Liebe Jugendliche, lieber Jugendlicher,

du bist 15 oder 16 Jahre alt und im Normalfall würdest du jetzt von uns ein Einladungsschreiben für die Firmvorbereitung im Jahr 2021 in der Pfarrgemeinde St. Franziskus-Xaverius bekommen. Aber was ist im Moment schon normal!?

Wir, das Katecheten-Team, das dich auf dem Weg zur Firmung begleitet und zu jeder Zeit Rede und Antwort steht, haben nach längerer Überlegung entschieden, dass wir **im Jahr 2021 keine Firmvorbereitung anbieten** werden. Diese Entscheidung ist uns sehr schwergefallen und wir möchten dir unbedingt erklären, warum wir diesen Entschluss gefasst haben und was das für Folgen für dich hat.

Als allererstes steht auf unserer Einladung, dass wir euch das Erleben von Gemeinschaft nahebringen wollen. Aus diesem Grund fahren wir üblicherweise an zwei Wochenenden gemeinsam weg und treffen uns zu anderen Aktionen immer in Gruppen. Im vergangenen Jahr haben wir gemerkt, dass dies unter dem Einfluss der Corona-Pandemie nicht möglich ist und wir unsere Werte und Inhalte nicht so vermitteln konnten, wie wir es gerne getan hätten und auch sonst immer tun. Außerdem wollen wir mit euch ins Gespräch kommen und Diskussionen führen. Wie du bestimmt selbst aus dem Homeschooling weißt, ist das bei Videokonferenzen, auch wegen technischer Probleme, oft sehr schwer.

Aus diesen Gründen und dadurch, dass wir nicht mit Sicherheit sagen können, dass wir uns in ein paar Wochen wieder uneingeschränkt treffen können, haben wir uns entschieden in unserer Gemeinde ein Jahr mit der Firmvorbereitung auszusetzen.

Das bedeutet aber nicht, dass du nicht die Möglichkeit hast, in unserer Gemeinde zur Firmvorbereitung zu gehen und schlussendlich auch gefirmt werden kannst. **Wir vergessen dich nicht**, und werden die Einladung für die Firmvorbereitung im nächsten Jahr auch an dich versenden. Dass du dann vielleicht ein bisschen älter sein wirst als manch andere, muss dich überhaupt nicht stören, da es vielen anderen Jugendlichen genauso geht, die eigentlich in diesem Jahr von uns angeschrieben worden wären.

Falls du noch Fragen hast, kannst du dich gerne bei uns melden. Schreib uns einfach eine Mail an

[firmung.sfx@googlemail.com](mailto:firmung.sfx@googlemail.com)

Liebe Grüße

das Katecheten-Team der Pfarrgemeinde St. Franziskus-Xaverius

Pfarrgemeinde St. Franziskus-Xaverius ♦ Mörsenbroicher Weg 4 ♦ 40470 Düsseldorf ♦ 0211/61 01 93-0